



# 70ème anniversaire du 14 juillet 1953

## *A la mémoire des victimes de la répression*

Projection-débat avec  
Patrick Baudouin, président de la LDH  
et Daniel Kupferstein, réalisateur

10 juillet 17h30, entrée à partir de 16h45  
Auditorium de l'Hôtel de Ville  
5 rue Lobau, 75004 Paris

*Pour faciliter votre accès à l'Hôtel de Ville, merci de vous inscrire: il suffit de nous transmettre par mail votre nom et prénom et ceux des personnes vous accompagnant à [contact@collectif14juillet53.org](mailto:contact@collectif14juillet53.org)*

**COLLECTIF 14 JUILLET 1953**

**Avec le soutien de la Mairie de Paris**

MAIRIE DE PARIS

2023 marque le 70ème anniversaire de la répression sanglante de la manifestation du 14 juillet 1953: 7 morts (6 algériens et un français) et plus de 100 blessés. Ce fut la réponse de la police au traditionnel défilé populaire qui célébrait les valeurs de la République lors de la fête nationale. A cette manifestation populaire, organisée traditionnellement par le PCF, la CGT et des organisations proches, participaient aussi en cette année 1953 plusieurs milliers d'Algériens indépendantistes. Pendant des décennies ce drame a été effacé de nos mémoires. Daniel Kupferstein l'a sorti de l'oubli en réalisant le documentaire «Les balles du 14 juillet».